

Waidhofner „Kino im Stadtpark“

Im Juli 2022 startet mit dem „Kino im Stadtpark“ eine neue Ära des Freiluftkinos in der Bezirkshauptstadt Waidhofen an der Thaya. Nachdem das Projekt „Kino am Hauptplatz“ nach 8 Jahren nicht mehr durchgeführt wird, gelang es auf Initiative von Stadtrat Markus Loydolt dieses wunderbare Projekt fortzuführen. Veranstaltet werden die Kinoabende im Stadtpark vom Wirtschaftsverein ProWaidhofen in Kooperation mit dem Verein Sommerkino Waidhofen/Thaya. So können sich auch im Jahr 2022 die Menschen der Region über Kinoerlebnisse unter freiem Himmel freuen.

Kinovorführungen beim „**Kino im Stadtpark**“ 2022:

Freitag, 29. Juli 2022 | 21 Uhr: HALBMÄNNERWELT

Freitag, 5. August 2022 | 21 Uhr: ROTZBUB - Der Deix Film

„Ich freue mich sehr, dass es Kinoerlebnisse unter Sternen in Waidhofen auch zukünftig gibt. Für die Fortführung dieses Angebotes bedanke ich mich sehr herzlich beim Wirtschaftsverein ProWaidhofen sowie beim Verein Sommerkino Waidhofen. Ich möchte aber auch den Verantwortlichen des Projektes Kino am Hauptplatz mein Dankeschön für die geleistete Aufbauarbeit aussprechen“, ist Waidhofens Bürgermeister Josef Ramharter zufrieden über das bleibende Kinoangebot.



Foto: Kino_im_Stadtpark.jpg

Fototext: Stadtrat Mag. Thomas Lebersorger, Stadträtin Marlene-Eva Böhm-Lauter, Bürgermeister Josef Ramharter, Obfrau von ProWaidhofen Ulrike Ramharter sowie Initiator und Obmann vom Verein Sommerkino Waidhofen/Thaya Stadtrat Markus Loydolt freuen sich, dass die Veranstaltungsreihe „Kino im Stadtpark“ 2022 stattfindet.

kinosommer
niederösterreich

Kino im Stadtpark
WAIDHOFEN / THAYA

powered by
Waldviertler SPARKASSE

HALBMÄNNERWELT
Freitag, 29. Juli 2022
21.00 Uhr

Das Wollen kommt vor dem Scheitern. Auf das Leben der zwei Freunde Richard und Severin scheint das perfekt zu passen. Da Richards Wunsch, ein eigenes Bestattungsunternehmen zu gründen, scheitert, muss er weiter für Dorfwirt Lois (Josef Hader) Essen ausliefern. Der arbeitslose Severin muss sich dagegen mit einem Sozialprojekt herumschlagen, das ihm gegen seinen Willen gestattet wurde.

ROTBUB - Der Deix Film
Freitag, 05. August 2022
21.00 Uhr

In seinem Heimatort wird er von allen nur "der Rotzbub" genannt: Die Titelfigur des neuen Films des bayerischen Erfolgsregisseurs Marcus H. Rosenmüller. Der begabte junge Zeichner aus dem österreichischen Provinznest der 1960er-Jahre erinnert nicht zufällig an Manfred Deix - sieht doch die gesamte Personage des Animationsfilms frappant aus wie das Figurenuniversum des 2016 verstorbenen Karikaturenmeisters.

Reservierungen unter:
Eintrittspreis pro Film: Euro 8,00

www.prowaidhofen.at

KINOKULTUR VOR GRANDIOSEN KULISSEN
AN VIELEN SPIELSTÄTTEN IN GANZ NIEDERÖSTERREICH

www.kultursommer-noe.at

Eine Initiative des Landes Niederösterreich zur Stärkung der europäischen Filmkultur.

Das Kino im Stadtpark ist eine Initiative des Vereins Pro Waidhofen, Bahnhofstraße 15, ZVR 291914229. Für den Inhalt verantwortlich Ulrike Ramharter.

100 JAHRE

KULTUR NIEDERÖSTERREICH

Foto/Datei: Kino im Stadtpark_Platat_A4.jpg, Kino im Stadtpark_Platat.pdf
Dokumententext: Plakat für Veranstaltungsreihe „Kino im Stadtpark“ 2022

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

DI (FH) Daniela Zimmermann

Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya

Bereichsleiterin Direktion – Öffentlichkeitsarbeit

Hauptplatz 1

3830 Waidhofen an der Thaya

T: 02842/503-12

E: daniela.zimmermann@waidhofen-thaya.gv.at

www.waidhofen-thaya.at